

IDM Finn vom 12. - 16. August 2020 im
Schaumburg-Lippischen Seglerverein

Informationen zur Vermessung

Sehr geehrte Teilnehmer,

als Vermesser der Internationalen Deutschen Meisterschaft 2020 heißen wir euch herzlich Willkommen.

In diesem Jahr werden wir durch die Corona Pandemie kein Measurement haben, wie wir es kennen. Anstelle einer vollständigen Kontrollvermessung finden Stichproben an Land und auf dem Wasser in Zusammenarbeit mit der Klassenvereinigung und Wettfahrtleitung statt.

Alle Teilnehmer erhalten das Equipment Limitation Form (ELF) und die Durchführungs- und Hygienerichtlinien. Das ELF ist komplett auszufüllen. Bis zum Tag der Vermessung ist es im Wettfahrtbüro abzugeben.

Bedenken Sie, dass Sie dafür verantwortlich sind, dass das Boot und die Ausrüstung den Class Rules entsprechen. Informationen über das Measurement werden am Race Board ausgehängt. Bitte informieren sie sich dort.

Vielen Dank.

Faire Wettfahrten wünschen euch

Uli Spohr
DSV Vermesser
Event Vermesser IDM Finn 2020

Klaus Luttkus
DSV Vermesser
Internationaler Mesurer Finn Klasse

IDM Finn August 12th to 16th, 2020
Schaumburg-Lippischer Seglerverein

Measurement Information

Dear participants,

we warmly welcome you as measurer of the International German Championship 2020.

This year, due to the Corona Pandemic we will not have a measurement as we know it. Instead of a complete control measurement, random tests are carried out on land and on the water in cooperation with the class association and race management.

All participants receive the Equipment Limitation Form (ELF) and the implementation and hygiene guidelines. The ELF must be filled in completely. It must be returned to the race office by the day of the measurement.

Remember that you are responsible for ensuring that the boat and equipment comply with the class rules. Information about the measurement is posted on the race board. Please inform yourself there.

Many thanks.
Wish you fair races

Uli Spohr
DSV Measurer
Event Measurer IDM Finn 2020

Klaus Luttkus
DSV Measurer
International Measurer Finn Class